



Réd. Mr F Bourgeault
Pointe-Clair

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Euparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT: \$1 PAR AN.

Editeur-Propriétaire: FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS

SOMMAIRE

Revue de la Semaine: Prières publiques en France.—Ceux qui civilisent.—Mgr. de Grenoble se rend à Rome afin d'obtenir du Souverain Pontife le couronnement de Notre-Dame de la Salette.—A l'adresse au Saint-Père Pie IX, par l'Épiscopat, le clergé et les fidèles de la Province de Québec.—Réponses de Son Excellence le Lieutenant Gouverneur Luc Letellier de Saint Just, aux adresses qui lui furent présentées par M. le Supérieur, les directeurs, et autres pères et les élèves du Collège de Ste. Anne, le 4 janvier dernier.—L'honorable Chs. Alp. Poutaléon Pelletier ministre d'Agriculture de la Puissance du Canada, et Sénateur pour la Division Grandville.—Election d'un député pour le Comté de Kamouraska à la Chambre Fédérale; Chs. F. Roy, écrivain, et Zéphirin Perrault, écrivain, sont les candidats qui doivent briguer les suffrages des électeurs.

Causette Agricole: Soins à donner aux animaux (Suite).—Maladies chez les animaux.—Espèce ovine.

Sujets divers: La science du ménage.—Sucre de betterave à Veilantibourg, comté Chesham, P. Q.—La conservation des fumiers.—Les prairies artificielles.

Choses et autres: Œuvres littéraires de MM. Sulte et Lajoie.—Sommaires de la *Revue Canadienne* et de la *Gazette des Familles*.—Chemin de fer de Lévis à Kennebéc.—Huile de pétrole à St. Maurice, district des Trois-Rivières.

Reettes: Moyen de faire croquer les furoncles.—Moyen de confectionner la pâte de Vienne.

Annonces: Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce de M. Auguste Dupuis.

REVUE DE LA SEMAINE

Des prières publiques ont été adressées à Dieu le dimanche qui a suivi l'ouverture de la Session Parlementaire, en France, c'est à dire le 14 janvier dernier. Entre autres circulaires qui ont été adressées aux catholiques de France par l'Épiscopat, on cette occasion, nous reproduisons ici celle de Mgr. l'Archevêque de Bragança :

« L'esprit du mal épuise aujourd'hui toutes ses ressources. Ce n'est pas seulement la haine de l'Église qui se révèle avec une effroyable énergie; on cherche à saper l'une après l'autre toutes les forces sociales, et l'on oserait entendre les pas de nouveaux barbares se remuant avec une rage satanique à l'assaut de notre civilisation.

« Dieu semble avoir mis la résurrection ou la ruine de la France entre les mains de nos représentants, et la prochaine législature va décider peut être de ses destinées. Accourons donc au pied des autels, invoquons tous ensemble Celui qui donne aux législateurs le conseil et l'équilibre, la prudence et la force. De récentes discussions qui ont ému profondément le pays nous ont fait assez comprendre combien ces dons sont nécessaires. Nous sommes loin de désespérer de l'avenir: si le mal est grand, la vérité et la justice ont rencontré et rencontreront encore de nobles âmes et des voix éloquentes pour les défendre; mais toutes les ressources humaines ne sont-elles pas impuissantes si Dieu ne donne aux élus de la nation, avec la science de nos pères véritables, le moyen de les guérir dont il a seul le secret? »

— Il y a quelques semaines, écrit un correspondant belge à la *Défense*, se réunissait au palais du roi, et sous la présidence de Léopold II, la conférence internationale convoquée pour jeter les bases de l'association destinée à

PREMIERE A NOS ABONNÉS **DE PAYER**
à retardataires **AU PLUS TOT.**